

Ermua comenzará con el cobro del consumo real del agua en los hogares

Los responsables municipales solicitan que se favorezcan estas lecturas tras haber modificado la tasa para «pagar en función del uso» en 2014

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua solicita la colaboración ciudadana para el cobro del nuevo impuesto del agua en la villa. Se necesita la colaboración ciudadana para la lectura de los contadores del agua de las viviendas ermuaeras. De este modo se evitará el cobro estimado si no se pueden leer los contadores y se conseguirá un cobro real del agua consumida con la aplicación del nuevo impuesto ermuaera.

Es más, la empresa adjudicataria del servicio, Aquarbe, ha dejado una hoja en cada portal de viviendas de Ermua para que las personas que prevean que pueden no estar en casa, por encontrarse de viaje u cualquier otro motivo, cuando su personal pase a realizar las lecturas, puedan aportar el dato exacto.

Esta cifra se tomará como base para la emisión de los correspondientes recibos, y tendrá su incidencia en el montante total.

Por ese motivo, el concejal de Urbanismo y Servicios del Ayuntamiento de Ermua, Félix Prol, pide la colaboración ciudadana, «ya que no todos los edificios de viviendas tienen cuarto de contadores, sino que hay muchas casas que lo tienen en el interior», aclara el edil.

El personal de la empresa Aquarbe irá acreditado «y es conveniente permitirle el acceso al contador porque de no hacerse la lectura se aplicará una estimación de consumo y como los datos disponibles son los mínimos que aplicábamos



Los responsables municipales votaron en el pleno sobre esta nueva medida. ■ AINHOA LASUEN

hasta ahora, consecuentemente traerán una factura más cara», explica Prol.

Los datos se podrán regularizar en un año, una vez que se cuente con las lecturas reales de los contadores.

Estas indicaciones de los responsables municipales se realizan para poder gestionar la facturación del primer bimestre del año. Esta gestión se realizará en breve, para girar posteriormente los correspondientes recibos.

Esta modificación en el impuesto del agua supone, según los responsables municipales que «a partir de ahora quien más agua use, más pagará en ese concepto, por lo que el criterio persigue un uso más

racional y la sostenibilidad del recurso», añaden.

Se pretende premiar el uso sostenible de este importante elemento. Por ello, el importe de la factura dependerá más del consumo que se realice en cada vivienda, sin ser tan importante el denominado 'mínimo' (cuota fija por el derecho al servicio).

De hecho, antes se pagaba en todos los hogares por 26 metros cúbicos por vivienda al bimestre, aunque se consumiera por debajo de esa cantidad. A partir de ahora se cuenta con 3 metros cúbicos por mes y persona residente en la vivienda. A partir de ahora son 8 euros, de «mínimo» multiplicado por 0,66 euros el metro cúbico, hasta

alcanzar los aproximadamente 3 metros cúbicos por persona al mes. Una vez por encima de esas cantidades límite de agua, se cobrará 1,05 euros el metro cúbico y así irá aumentando el precio del metro cúbico cuanto más agua se consuma.

Nuevo concepto

Estos baremos se han establecido teniendo en cuenta que en Ermua cada persona consume de media alrededor de 99 litros al día y estableciendo algo por encima de esa media el consumo mensual (7 metros cúbicos).

Pese a un menor consumo puede que las facturas se encarezcan por la inclusión del nuevo concepto de la depuración del río.

IU organiza una charla sobre presupuestos participativos

■ A. L.

Ezker Anitza/Izquierda Unida de Ermua ha organizado para mañana una charla sobre presupuestos participativos. El ponente será el técnico en participación ciudadana, Andoni Corrales. La charla comenzará a las 19.00 horas, en Lobiano.

Desde IU de Ermua proponen «el Estado Social Participativo que, manteniendo la centralidad de lo público, promueva el interés colectivo, mediante la descentralización del poder y la articulación de mecanismos participativos que permitan un proceso de toma de decisiones más consensuado con los propios ciudadanas y ciudadanos».

Este grupo político local apuesta por «un modelo de democracia avanzada que necesita una sociedad civil fuerte y vertebrada, en la que las organizaciones y colectivos sociales contribuyan a la democratización y transformación de la sociedad». La portavoz de este grupo en el consistorio, Rosa Caballero, entiende que «se trata de avanzar hacia una democracia participativa que ponga a los ciudadanos en el centro de la política y posibilite su participación en las decisiones de los Gobiernos».

EN BREVE

Comienzan los ensayos para Santa Agueda en Ermua

Mañana comenzarán los ensayos del grupo de cantantes de Santa Agueda en Ermua. Estos ensayos se llevarán a cabo los días 23 y 30 de enero, a partir de las 21.00 horas en la Escuela de Música. Sus responsables invitan a participar a quien lo desee. La recaudación se entregará a la ONG local Egurbitxa.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 00.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA

El Amaikak de Preferente enseña ante el Anaitasuna B su mejor versión

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Fin de semana para enmarcar del Amaikak Bat. Los resultados acompañaron a todas las plantillas, ninguna se quedó sin puntuar. Jugaron ocho equipos del club y en siete se consiguieron victorias, y en uno un empate, el del juvenil femenino.

El Preferente volvió a mostrar su mejor versión en casa del Anaitasuna B y ello le llevó a quedarse con tres puntos. Un triunfo que le vuelve a meter en los puestos de arriba de la clasificación.

Los entrenados por Unanue y Urbietia vieron como los locales se adelantaron en el marcador, pero el Anaitasuna B únicamente pudo seguir el ritmo del Amaikak en los primeros minutos. Los debarros se plantaron bien en el campo y a partir de ahí se hicieron con el control del partido, además de contar con acierto de cara a la portería contraria. Manzi y Sagarna anotaron por partida doble, y Baroja metió un gol.

Los juveniles se llevaron una victoria muy trabajada ante un Euskalduna que completó un encuentro muy serio e hizo que el Amaikak se emplearan a fondo para mantener la buena racha. Tras una primera mitad igualada, los debarros salieron a por todas en la segunda y con los tantos de Tomás y Duñabeitia se pusieron por arriba. Pero los visitantes redujeron la ventaja en los minutos finales y se volvieron a meter en el partido, lo que obligó a los de Errota Zar a defenderse.

Empate del juvenil femenino en Errota Zar ante otro de los equipos punteros del grupo. En un partido muy igualado, predominaron las defensas sobre los ataques, y el juego se desarrolló mayoritariamente en la parcela central.

Nuevo triunfo para los cadetes, que han vuelto de las vacaciones navideñas con muy buen pie. El Zarautz pronto se vio superado por un Amaikak más rápido y que metió mucho ritmo al partido. Los locales sufrieron y la victoria debarra llegó con los tantos de Saraiba y Martija. Esta victoria acerca un poco a los debarros a los puestos punteros del grupo.

El cadete femenino consiguió una victoria que por lo visto sobre el terreno de juego debió ser más abul-



Las chicas del juvenil empataron ante el Orioko. :: ANDER SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Anaitasuna B-Amaikak 1-5.

Juvenil: Amaikak-Euskalduna 2-1.

Juvenil F: Amaikak-Orioko 0-0.

Cadete: Zarautz-Amaikak 0-2.

Cadete F: Amaikak-Zarautz 1-0.

Infantil: Amaikak Bat-Lagun Onak 24-0.

Infantil T: Amaikak-Elgoibar 4-1.

Infantil F: Zumaiako-Amaikak 0-1.

tada, pero faltó un poco más de acierto. Alaitz marcó un tanto que sigue dejando a las debarros en la mitad de la tabla.

El Primera infantil sigue arrollando a sus rivales. El resultado de 24-

lo dice todo, que deja claro que esta categoría se le queda pequeña a este equipo.

El Infantil Txiki se impuso al Elgoibar en un partido en el que el Amaikak Bat salió muy fuerte y metió al rival en su campo, y poco a poco fue abriendo diferencias, para ganar con dobles de Gorka y Roke.

Buena victoria de las chicas del infantil en casa de un Zumaiako que quería, pero no podía. A las debarros les faltó gol, pues dominaron el partido, pero únicamente Izeta consiguió anotar.

En la rifa semanal del club el número ganador ha sido el 2.710, mientras que el 2.091 se queda como suplente.

ONDARROA

Preocupan las detenciones masivas de barcos por la Marina francesa

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Los armadores de Ondarroa están preocupados por los continuos apresamientos que están llevando a cabo las autoridades marítimas francesas. La patrullera francesa 'Themis' interceptó la pasada semana al palangrero gallego 'Entreislas', en el marco de una operación de control realizada por los inspectores galos a 200 kilómetros de las costas bretonas. Es el séptimo que obliga a poner rumbo a puerto en lo que va de año para responder de una supuesta infracción pesquera. En lo que va de año han sido detenidos tres pesqueros vascos, tres gallegos ('Miss Jacqueline II', 'Nathalie Chantal II', 'Entreislas') y un asturiano.

En el caso del 'Entreislas', un pesquero de 22,73 metros de eslora con base en Ribeira que llevaba cuatro días faenando en el caladero de La Chapelle, los agentes de vigilancia pesquera lo acusan de haber cometido una serie de irregularidades en el diario de pesca. Y es que en la inspección a la que fue sometido, los funcionarios encontraron en sus bodegas cuatro cajas de virrey, o palometa roja -una especie para la que, según sostienen, España ya ha agotado su cuota- y alrededor de 40 de merluza (1.131 kilos, según medios franceses). A la vista de los fallos apreciados en las notas, los mandos de la 'Themis' ordenaron al 'Entreislas' poner rumbo al puerto de Douarnenez, donde atracó el jueves por la noche.

El armador del palangrero ribeirense confirmó la retención del barco y explicó que las capturas fueron realizadas la noche anterior a la inspección de la patrullera. Aseguró que, como ya era tarde, el patrón decidió irse a dormir y posponer el apunte en el diario al día siguiente, pero ya no fue posible porque recibieron antes la visita del 'Themis'.

Aunque desconoce el importe de la multa que le impondrán, el propietario del pesquero confía en que la cantidad no sea excesiva, dado que la cantidad no registrada era pequeña y es la primera vez que incurre en una infracción.

Sofocado un incendio

Bomberos de la Diputación de Bizkaia han sofocado un incendio registrado el pasado lunes en un barco pesquero que estaba siendo desguazado en un taller del puerto, han informado de fuentes del Departamento de Seguridad.

El incendio, en el que no se han producido heridos, tuvo lugar sobre las 17.40 horas durante las tareas de desguace del pesquero 'Gure San Agustín', en la zona portuaria de Ondarroa, al parecer por causa de una chispa.

Este barco, botado en 1969, de más de 30 metros de eslora y cuyo último puerto base fue el guipuzcoano de Hondarribia, fue retirado de la actividad el pasado mes de diciembre y trasladado por sus armadores a Ondarroa para ser desmontado.

ERMUA

Concurso para el cartel del Día internacional de la mujer

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento de Igualdad y el consejo municipal de la Mujer del Ayuntamiento de Ermua han abierto el plazo para la presentación de diseños gráficos para la celebración del 8 de marzo próximo, Día internacional de la mujer.

El certamen está dotado con un único premio en metálico de 600 euros para la persona ganadora. Las propuestas pueden entregarse en el Ayuntamiento de Ermua, en Abiapuntu, en horario de mañana (de 08.00 a 15.00 horas), todos los días laborables, o remitiéndolos por correo a la dirección del mismo, call Konbentokoa, s/n, 48260 Ermua, Bizkaia. El plazo de entrega de trabajos finalizará a las 15.00 horas del jueves, 10 de febrero. Se admitirán las obras enviadas por correo que tengan esta fecha en su matasellos.

La técnica es libre y a elección del artista. Los trabajos deben tener

unas dimensiones concretas, según detallan las bases de la convocatoria.

El tamaño mínimo es el de 45x30 centímetros y el máximo de 65x40, respectivamente. En cuanto al tema se refiere, los carteles deben referirse al Día internacional de la mujer desde cualquier perspectiva y deben incluir la leyenda '8 de marzo-Día internacional de las mujeres 2014ko martxoak-Emakumeen Nazioarteko Eguna'.

Los trabajos deben presentarse envueltos y protegidos con un soporte rígido. El envoltorio estará rotulado con la frase 'Concurso de carteles 8 de marzo de 2014' y además en el interior se incluirá en sobre cerrado una tarjeta con los datos personales del autor.

Un jurado dará a conocer su decisión el 13 de febrero. Las obras presentadas al concurso se exhibirán en la Casa de la Mujer, del 3 al 31 de marzo.

EN BREVE

Teléfonos de interés

El teléfono del Ayuntamiento y la Policía Municipal es el 943192840. EuskoTren: 943191037 y para solicitar un taxi llamar al 943191486.

Debabe euskaltegia

Debabe Udal Euskaltegiak matrikulazio epea irekita dauka otsailaren bukaerara arte. Interesa duten bizilagunek Ifar kale 12an dagoen lokaletik pasa daitezke ala deitu 943192236 telefono zenbakira.

Auzokonpostajea

Herian Auzokonpostajea egin nahi duten familiek oraindik izena eman dezake. Honetarako, Udalera deitu dezakete, 943192840 telefono zenbakira, edo konposta@deba.net helbidera idatzi.